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千葉幕張ロータリークラブ週報 

✩✩ 会長挨拶 ✩✩   始平堂 玄昌 会長  

皆さん、こんにちは、地区大会が土日に行われま

して、非常に華やかな地区大会でありました。う

ちのクラブも 10 年ほど前、宇佐見大将を掲げて

地区大会を開催したことがあるんですけれども、

いや、全く負けました。非常にいい地区大会であ

ったと思います。また、参加していただいた会員

の方、また7時に集まってお手伝いをしていただ

いた方、本当にありがとうございました。 
地区大会の翌週火曜日でしたけれども、松ケ丘

中へ髙橋潤一社会奉仕委員長以下何名かでお伺し

ました。松ケ丘中で開催されています松ケ尊塾、

これは松ケ丘中の校長さんの伊藤先生が発案され

て行っていますがその支援ということで、前年度

尾形会長以下地区補助金を使いまして支援をさせ

ていただいています。それの授業風景を見学させ

ていただけるということで見てきました。いわゆ

る机の上で行われる学習でなくて、実地に行われ

る着付け教室やその着付けをした子たちが千葉踊

り、盆踊りのようなものをみんなで習っていまし

た。 
また、来年2月2日になるんですけれども、千

葉市の中学校の特別支援学級の校長会の会長され

ております清水先生という方にもお会いして、生

徒たちが卒業するときに行われる送別会のような

「予餞会」に地区の補助金を使わせていただいて、

その折に必要な機器を購入していただき、また 2
月2日には私たちも運営のお手伝いをしようとい

う計画があります。これも社会奉仕事業の一つで

あります。 
またアートフレンズ展も準備会を開催いたしま

した。皆さんお集まりいただいてそれぞれの役割

を皆さんに振ってありますので、よろしくお願い

いたします。その折に余った時間を使って、千葉

港ロータリークラブとジョイントして行っており

ます、ラオスの子どもたちに日本語訳を張り付け

た絵本を贈ろうということで150冊の予定のうち

50 冊をうちのクラブが受け負いましょうという

ことで、その 50 冊そろそろ半分近く完成してい

ると思います。 
来週は姉妹クラブの台湾蘆州ロータリークラブ

がお見えになります。これも国際奉仕の一環です、

ご出席の皆さんぜひ楽しんで、交流を深められた

ら良いと思います。 
≪寄付表彰≫  

ポリオプラスソサイティご入会 始平堂玄昌会長 

 
～御礼ご挨拶～ 
2023-24年度地区大会 綱島照雄様（千葉若潮RC） 

千葉 
幕張ロータリーの皆様のご支援をいただきなが

ら、21 日、22 日、地区大会は無事に終わりまし

た。本当に感謝する次第でございます。今回の地

区大会はコロナでここ 3、4 年いろんな制限され

た地区大会が多かったんですけど、今回はリアル

な地区大会ということで、RI会長代理の歓迎晩餐

会などいろんな行事を今回やりました。我々若潮

ロータリーは歴史も浅く若い会員が多いクラブで

プレッシャーがあったんですけど、幕張ロータリ
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ーさんはじめ第三グループの皆様のご指導、ご協

力、ご支援いただきまして、どうにかやることが

できました。心より感謝する次第でございます。

まだ鵜沢ガバナー年度も半分も来ていません。こ

れからもさらなるご支援お願い致しまして、お礼

の挨拶とさせていただきます。 
 

☆ロータリー青少年短期交換候補生紹介☆ 
青少年奉仕委員会 植草和典委員長 

地区の青少年交換候補生となりましたオブライ

エン花和さんを紹介します。花和さんは植草学園

高校の 1 年生で、ブラスバンドに所属をしてて、

この夏、永野委員長の下でやったポリオプラスの

お祭りで、暑い中サックスを演奏したのが彼女で

す。もう既にロータリー活動に参加をしてくれて

いるという生徒です。お父さんがイギリス人、お

母さんが日本人でお母さんも長く海外生活をして

いらっしゃる、グローバルな家庭に育っておりま

す。日本生まれ日本育ちですがこれから大いに海

外等で活躍してくれるんじゃないかと期待をして

おります。 
 

☆青少年短期交換候補生挨拶☆ 
植草学園大学附属高等学校１年  

オブライエン花和さん 

こんにちは私はオブライエン花和です。私は吹奏

楽部でバリトンサックスを演奏しています。これ

は他のサックスファンの中で一番大きく重いので

毎日運ぶのが大変ですが、音がとても好きです。

私がこのロータリーの交換プログラムに参加した

理由は、私の父親はイギリス人で、母親もイギリ

スに留学した経験があり、子供のころから海外の

話を両親から聞いていて、以前から海外に行きた

いと思っていましたが、なかなか機会がない中で、

学校でこのプログラムのパンフレット見て、行く

しかないと思いました。またこのプログラムは準

備期間が長くあり、少し引っ込み思案な自分に合

っていると思いました。今から海外に行くことを

とても楽しみにしています。 
 
☆会員卓話☆  
『千葉幕張RC 25年の歩み』 

新倉多久磨パスト会長 

本日はクラブの 25 年の歩みと題するスライド

を見ていただきます。当クラブは非常に多彩な活

動をしてきましたので、それを若い会員の皆さん

にも知っていただきたく今日の時間をいただきま

した。 
1988年6月21日、千葉港ロータリークラブを

スポンサークラブとして、チャーターメンバー44
名で、故古山初代会長の指導の下、発足しました。

千葉幕張ロータリークラブでは、多くの社会奉仕

プロジェクトを行ってきました。養護施設、松風

苑の方たちをお招きして食事会を行いました。創

立 10 周年を記念して 2 年度にわたりチャリティ

ーウォークを開催しました。マリンスタジアムを

拠点に幕張新都心エリアを歩くこのチャリティー

ウォークには多くの一般市民の参加をいただきま

した。札幌ビール工場祭りには全員総出で模擬店

を出し、その売上金でチャリティ活動を行いまし

た。慣れない手つきで餅つきです。交代で 16 臼

を突き上げ、もうヘトヘトになりました。見様見

真似での風船作り、でもみんな楽しそうです。 



 
 

2000年にスタートしたアートフレンズ展は、何ら

かの障害を持った人の美術展として毎年開催し、

今年で 12 回を数えます。私たちの活動に対し、

千葉県や千葉市の行政機関をはじめ報道・マスコ

ミ関係も積極的に協力、支援していただいていま

す。出品者の挨拶、体は不自由でも頭脳が明晰な

方も多く、深い言葉に心を打たれます。テレビ局

も取材に来ました。出品者本人以外の方からこれ

ほど喜ばれるということは、開催前には全く予期

していなかったことでした。純粋に優れた美術作

品を鑑賞してもらうことを目指しています。来場

者も、今年は 6 日間の開催期間で約 1000 名に達

し、絶えることはありませんでした。今回 20 周

年事業の一環として、千葉市文化交流プラザで夜

回り先生こと水谷修先生の講演会を開催しました。

この講演では苦しむ子どもたちを、身をもって助

けてきた先生の実話を多くの方々に聞いていただ

き、現在の青少年問題を考える際の正しい共通の

認識が生まれることを願っています。家庭内暴力

などの避難施設で旭が丘母子ホームに毎年クリス

マスプレゼントを贈っています。児童養護施設の

滝郷学園をマリンスタジアムのロッテ戦に招待し

ました。 
昨年は未曾有の大災害、東日本大地震があり、

津波の恐ろしさに言葉を失います。姉妹クラブで

あるフィリピンのアラバングロータリークラブと

台湾の蘆洲ロータリークラブから、600 万円を超

える義援金をいただきました。それを被災地に届

けるために東北へ向かいました。福島で福島県

2530地区の大橋ガバナーに義援金を渡しました。

また盛岡で宮城、岩手県 2520 地区の楢山ガバナ

ーに義援金を渡しました。当クラブでは会員より

集まった義援金約600万円をロータリー希望の風

奨学金に寄付しました。希望の風奨学金は、大学

生などの災害遺児に返還義務のない奨学金を与え

るもので、ロータリーの精神に沿った素晴らしい

活動です。養護施設ロザリオの聖母会の訪問、境

港ロータリークラブの義援金と当クラブの義援金

を、津波の被害を受けた旭市の養護施設、ロザリ

オの聖母会に届けました。 
国際奉仕同額補助金。私たち千葉幕張ロータリ

ークラブは、姉妹クラブであるアラバングロータ

リークラブや蘆州ロータリークラブの協力を得て、

多くの同額補助金プロジェクトを行うことができ

ました。チャリティーウォークの収益金を使い、

アラバングロータリークラブの協力を得て、フィ

リピンの公立小学校に3本の井戸を寄贈しました。 

フィリピンの多くの子どもたちが日本の国とロー

タリークラブに関心を持ってくれることを期待し

たいものです。視察の際には全校生徒を挙げて大

歓迎をしてくれました。2 つの姉妹クラブを紹介

します。1994 年 3 月 27 日、フィリピン国 3830
地区、アラバングロータリークラブと姉妹クラブ

を締結しました。1996年1月7日、台湾3490地

区蘆州ロータリークラブと姉妹クラブを締結しま

した。 
直近の5年間の会長を紹介します。新倉多久磨

PP です。吉田広行PP です。山村和子PP です。

田澤剛一PPです。植草和典PPです。 
旅行をしたり、手作りのパーティーをしたり、

楽しいイベントがたくさんありました。 
国際大会にも参加しました。花火大会が目の前で

開かれました。たった 10 年前なのに自分の写真

を見てびっくりしました。このようにパワーポイ

ントでデータを整理しておきますと、いつでもこ

の写真を使って他で使うことができて、とても便

利なので、これからもこういうものの作成をお願

いしたいと思います。今日はありがとうございま

した。 
その２ 
日本がなぜデフレなのか、政府はマネーサプラ

イばかり言ってますけど、そのマネーサプライす

ら増えてないんです。実は通貨はお金だけじゃな

いんです。例えば土地の値段が上がった場合、そ

れはお金と同じ価値があります。それから、以前

はすごい貿易黒字だったんですけれど、貿易黒字

だと外国からお金が入ってきます。日本は金とか

あんまり取れないんですけど、そういうものを取

れる国はそれも通貨と変わらないんです。昔はほ

っといても通貨が増えたんです。土地は上がるし、

貿易黒字すごかったんですから。ところが今全て

が増えない状態になっていて、政府も増やそうと

しない。これではデフレになるのは当たり前です。

経済の専門家にいろいろ言ってほしいと思ってる
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んですけど、昔享保の改革で大岡越前が通貨の改

鋳をして通貨の量を一気に倍に増やしたというこ

とがあって、その時代デフレだったのを見事に止

めてるんですね。世界でデフレを止めた唯一の実

例です。そういう実例に学んでほしいと思ってい

ます。 
 

委員会報告  野球部 永野知英マネージャー 

野球部です。4 日の

試合は人が集まらず不

戦敗にさせていただき

ました。市川シビック

さんと再調整し 18 日

に試合を行います。最

終戦になるのでぜひみ

んなで野球をやりたい

と思います。千葉西の

宮川さんからも、6 人集めれば 3 人は出していた

だけることになっています。何とかご都合をつけ

て、ご参加よろしくお願いいたします。 
 

青少年交換委員会 植草和典委員長 
地区からライラ研修の案内が来ています。今回

は青少年交換候補生のオブライエン花和さんと萬

燈さんの会社から若い人を出していただくという

ことになり、予算の関係で締め切りとさせていた

だきます。ご了解をいただければと思います。 
ゴルフ部 植草和典部長 
ゴルフクラブから、すでに忘年ゴルフコンペのご

案内を LINE で差し上げております。今回は 12
月 24 日クリスマスイブの日に当たってしまいま

した。忙しい日になってしまいましたが、ぜひご

参加の方をお待ちしております。 
   
 

幹事報告   萬燈 知永子 幹事 

11月7日は皆さんも待ちに待った台湾蘆洲RC
姉妹クラブの方が 15 家族 27 名いらっしゃいま

す。18 時からアパホテルで歓迎例会を行います。

会員の皆様には17時30分に集合していただきた

いと思います。皆さんで会場の外でのお出迎えに

ご協力いただきたいと思います。 
 情報研修会が11月17日にあります。これは11
月 14 日の振り替えとなりますので、なるべく多

くの方に参加いただけると助かります。通常例会

は、11 月 21日は勤労感謝の日で休会となります

ので、11月7日台湾の後、皆さまとお会いできる

のは12月5日の例会からということになります。

お間違いがないようお願いしたいと思います。 
＊本日のお客様＊ 
千葉若潮ロータリークラブ 綱島照雄様  
千葉若潮ロータリークラブ 鈴木章浩様 
植草学園大学附属高校１年 オブライエン花和様 
 

≪ニコニコＢＯＸ≫ 
・地区大会では大変お世話になりました。 

千葉若潮RC 綱島照雄様 

・地区大会では大変お世話になりありがとうございま

した。         千葉若潮RC 鈴木章浩様 

・地区大会お疲れさまでした。オブライエン花和さん

良い経験をしてください。      始平堂玄昌 

・若潮RC 綱島様・鈴木様お忙しい中ご来会頂きあ

りがとうございます。 

 ジャンボベイビー凛（りん）が無事生まれました！ 

 ありがとう！ばーばと呼ばせないよ！ちったんより 

・本日はクラブ25周年の歩みを見ていただきありが

とうございます。          新倉多久磨 

・綱島様、鈴木様ようこそおいでいただきました。 

                    吉田広行 

・青少年交換候補生オブライエン花和さんを宜しくお

願いいたします。           植草和典 

・地区大会お疲れさまでした。希望の風の寄付にご協

力いただいた方ありがとうございました。全体で

316,659円寄付させていただきました。本当にあり

がとうございました。         放生知晃 

 

10/31  合計￥40,000  累計￥404,000 

出席率 
日付 会員数 欠席 出席 出席率 

10/31 31 6 26 81.25 % 
10/17 31 4 28 87.50 %(確) 

 


